
 

第 2155回（５月２１日）例会報告 

 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊表彰 

第１８回 米山功労クラブ  

 

第２２回米山功労者   細井保雄会員 

第３回米山功労者    田中清自会員 

 

RLI表彰        長谷川博会員 

     大谷文孝会員  宮本伸子会員 

 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 副委員長 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子 委員長 

＊委員会報告 

 川野健人会長エレクト  委員長方針について 

 職業奉仕委員会  長島豊委員長 

   埼玉スタジアム観戦について 

＊卓話 

 RID２５７０ 国際奉仕委員会 

  田島 博夫 委員 

  「ベトナム視察報告」） 

＊謝辞・点鐘       時田 忠彦 会長 

 

 会長報告 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは 

本日の本年度、例会場でやる最後の卓話です。 

当クラブより２５７０地区国際奉仕委員会に出向して

いる田島博夫会員のベトナム訪問の報告会です。 

ベトナムに行った様子。今、どのように変わったのか？ 

今のベトナムの様子がどのようになっているか？色々

田島会員に教えて貰いたいと思います。内容をよく聞



いて、これからの国際交流に生かしていきたいと思い

ます。 

また、本日の出席率を見てかなり少ないのがわかりま

す。ロータリーの義務の一つに出席の義務というのが

ありますが、もう少し会員一人一人が自覚してロータ

リー活動をしないといけないと思います。 

今年度も後、一か月ちょっとです。みんなで気を引き

締めて出席率を良くしていきましょう。 

 

 

幹事報告 

              大谷 文孝 幹事 

5月 11日（土）クラブ友好交流担当例会 日本さくら

ロータリー会（ホスト水戸）が水戸京成ホテルで開催

されました。 参加者は 16名でした 

5月 14日（火）石井直彦新行田市長を、時田会長・大

谷幹事・橋本祐一会員で表敬訪問致しました。 

5月 19日（土）2019－2020 2570地区研修・協議会

が埼玉工業大学で開催されました。 

行田さくらロータリークラブから 13 名が出席いたし

ました。 

5 月 26 日（日）職業奉仕担当例会 埼玉スタジアム

2002 VIEW BOXからの浦和レッズ観戦例会です。 

行田市総合運動公園駐車場 10：30集合 貸し切りバ

スにて現地に向かいます。 

集合場所はいつものバスターミナルではないので、間

違えないようにお願い致します。 

＊参加する方は、浦和レッズのチームカラーが赤です

ので、赤いタオル、Tシャツ（ポリオ Tシャツなど）

をご用意いただくと応援が大変盛り上がると思います

ので是非ご持参ください。 

5月 23日（木）次年度の例会場ですが、アイトピアが

12月をもって使用できなくなります。そのため 1月か

らの候補会場としてものつくり大学が上がっており、

その見学会を予定しています。 

6月はクラブ協議会と最終例会です。 

時田年度の総括となる最終月になります。 

委員長の方は、時田年度の委員会総括の発表がありま

すので、準備をお願い致します。 

また、発表の日程は既に事務局は FAXしています。 

ご確認の都合の悪い委員長さんは日程の変更を致しま

すので、幹事に報告願います。 

以上幹事報告です。 

 

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 副委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４６ １８名 ５名 ５５．０% 

 

ニコニコ報告 

             宮本 伸子 委員長 

時田会長 本日は、久しぶりの大雨の中の例会です。

私自身あと 1 ヶ月となりました。この 1 ヶ

月を一生懸命やりたいと思います。 

大谷幹事 地区国際奉仕委員会、田島会員の卓話、楽

しみにしておりました。昨今何かと話題に

なるベトナムの国のことや、地区の奉仕活

動のこと、生の声を聞きたいです。よろし

くお願い致します。 

細井パストガバナー 田島さん、卓話、よろしくお願

いします。 

清水会員 1.会長、幹事、担当役員各位、ご苦労様で

した。 

 一句『夏はじめ 1 年回顧の 協議会』 

 2.田島さん、ベトナムの報告を宜しくお願

いします。 

長谷川会員 田島さん、卓話楽しみにしています。 



矢澤会員 田島さん、ベトナムお疲れさまでした。ベ

トナム性下痢、早く治りますように。 

新井会員 地区国際奉仕のお話を、田島さんにしてい

ただき、ありがとうございます。今日はよ

ろしくお願い致します。 

田中利幸会員 田島博夫会員、今日は卓話楽しみにし

てます。判りやすくお願いします。 

田島会員 今日は卓話をさせていただきます。腹の調

子が悪いので、緊張で誤ってナニが出てし

まうかもしれませんが、その時は中断をさ

せていただきます。 

五十幡会員 地区国際奉仕委員会委員長、田島博夫様

の卓話、ありがとうございます。卓話楽し

みにしておりました。宜しくお願い致しま

す。 

藤倉会員 田島委員長の卓話楽しみです。5 月 19 日埼

玉工大で行われた地区研修協議会には、役

員の方とガバナー月信担当の方々、ありが

とうございました。 

田島会員の卓話を楽しみにしております。同文として、

田中清自会員、神田会員、川野会員、長島会員、宮本

会員、松本猛会員、飯塚会 

 

      卓 話 

 

卓話者 

RID２５７０ 国際奉仕委員会 

  田島 博夫 委員 

  「ベトナム視察報告」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


